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『校長室より』 校長室の桜 

在校生の拍手の中、J 組作成の桜色のアーチをくぐり、少し緊張しなが 

らも笑顔で体育館に入場してきた新入生。４月１４日（金）の新入生歓迎会の 

一幕です。生徒会を中心に、在校生はこの日のために、昨年度から着々と 

準備を進めていました。中学校は自分たち生徒の手で、行事を運営するところ 

です。ICT を活用して、委員会活動や部活動の説明・紹介を行うため、知恵を 

出し合って取り組んでいました。動画を撮影し、巧な編集で、楽しさをアピールしたり、実際にユニホー

ムを着て、パフォーマンスを披露したりと、新入生の入会、入部に期待を込めて、生き生きと発表してい

ました。生徒会副会長の喜多さんは、「自分も入学してきた時は不安でした。気持ちはわかります。しか

し、後ろを見てください。皆さんの後ろに座っている先輩方が、優しく学校生活を教えてくれます。」と、

新入生が安心できるよう心強く、あたたかい歓迎のメッセージを話してくれました。３年の学年委員の坂

田さんは、「自分たちの新入生歓迎会の時は、コロナ禍で体育館には、新入生しかいませんでした。しか

し、今回このように、明海中全体でこのような会ができたことは、とても嬉しいです」と話していたこと

が印象的でした。新入生を含めどの学年の生徒たちも、コロナ禍での「未経験」を心配しましたが、どう

やら杞憂だったようです。たくましく成長している姿を感慨深く眺めていました。 

          校長による講評の時、ガーデニング部の川村さんに校長室にある桜の木（枝）を抱

えて持ってきてもらい壇上で感想を含めた話をしました。皆の前に出てくる生徒た

ちの返事やふるまいの立派さを誉め、準備を進めてきた生徒会を含めすべての生徒

にねぎらいの言葉をかけ、最後にこの桜の木について話をしました。「この桜の木 

は昨年きれいに咲いていました。しかし、この春まだ咲いていません。なぜたと思いますか？」の質問「水 

が足りなかったから」と答えた生徒に、「いえ水やりはしていました」と答えます。しばらくして１年生 

の「大切にしていたから」という声が出ました。「そのとおりです。校長先生は、暖房や冷房の効いた校 

長室で大切にしすぎていたのです。桜の花が咲くには条件があり、暑い夏や厳しい冬の寒さにしっかりさ 

らすことが必要なのです。つまり、厳しい環境にあってこその開花です。 

「皆さんには中学校生活で、いろいろな活動に積極的に挑戦してほしいと願っています。一生懸命に活

動する中、上手くいかなくて、あるいは成功して泣くこともあるでしょう。すべての経験があって大きく

花開くのです。」と言って「涙の数だけ強くなれるよ、アスファルトに咲く花のように、見るものすべて

におびえないで明日は来るよ君のために」TOMORROW を歌いました。その日の放課後、校長室に桜の

木を見せてほしいと、１年生が訪ねてきました。４月も終わりに近づき、少し桜色が見えてきました。遅

くなりましたが、桜の花が開いたら、生徒たちに報告したいと思います。 

保護者の皆さま、５月は体育祭があります。生徒たちの一生懸命でかっこいい姿、真剣でまっすぐな表

情、笑顔、涙に、なおいっそうの応援お願いいたします。            校長 山本 典子                   

『５月の予定』 最終下校 １７：３０（部活動） 

日 曜 日課 学校行事 下校時間 

1 月 月①②③④⑤ 朝：生活アンケート 部活動保護者会（15：15） １４：４５ 

２ 火 火①②③④⑤⑥ 眼科検診（13：15） １5：２５ 

３ 水 憲法記念日   

４ 木 みどりの日   

５ 金 こどもの日   

８ 月 月①②③④⑤⑥ 
教育実習開始（体・社）体育祭実行委員会（放課後） 

心音心電図（１年 13：30） 
１５：４５ 

９ 火 体育祭日課5時間  １４：２５ 

10 水 体育祭日課4時間 浦教研 １３：１５ 

11 木 体育祭日課5時間  １４：２５ 

12 金 体育祭日課4時間 PM：体育祭準備 １５：００ 

13 土 体育祭  １４：５０ 

14 日 体育祭予備日   

15 月 体育祭代休   

16 火 火①②③④⑤⑥  １５：２５ 

17 水 水①②③④⑤  １４：４５ 

18 木 木①②③④⑤⑥ 
3 年：全国学力状況調査（英語 話すこと） 

尿検査予備日 心音心電図救済 
１５：２５ 

19 金 金①②③④⑤ 内科検診（1 年 13：15） 中央委員会（放課後） １４：４５ 

22 月 月①②③④⑤⑥  １５：４５ 

23 火 火①②③④⑤⑥ 3 年：学年日課（⑤⑥） １５：２５ 

24 水 水①②③④⑤ 3 年：修学旅行 1 日目（北陸・金沢方面） １４：４５ 

25 木 木①②③④⑤⑥ 3 年：修学旅行 2 日目（北陸・金沢方面） １５：２５ 

26 金 金①②③④⑤ 3 年：修学旅行 3 日目（北陸・金沢方面） １４：４５ 

29 月 月①②③④⑤⑥  １５：４５ 

30 火 火①②③④⑤⑥ 専門委員会（放課後） １５：２５ 

31 水 水①②③④⑤  １４：４５ 

＊日課が変更になった場合は、生徒へ連絡します。 

『生徒指導より』☆5月の生活目標☆ 

○学校で安心して生活・学習できる環境を作ろう。 

そのために、みんなが時間を守る、人の話をしっかり聞く、廊下や教室を走らず落ち着いて生

活することや、体育祭・旅行行事などの学校行事、学年活動に積極的に参加していきましょう。 

●衣替えについて● 今年度より、衣替え移行期間は設けません。気候・体調に応じて自分で判

断し、調整できるように努めてください。 

一般の生徒の下校開始時間の

目安です 

♪  涙の数だけ強くなれるよ、アスファルトに咲く花のように ♪ 



『１年生』 

 入学式から約３週間がたちました。４月２０日(木)から通常授業が始まり、新しい学

級の仲間たちと力を合わせながら、様々な授業に取り組んでいるところです。明海中学

校での生活の中で、新しいことを覚えることが多く大変に思うこともあるかと思います

が、一つ一つ丁寧に確認をしながら覚えてほしいと思います。チャイムの前に着席する

こと（２～３分前）、忘れ物をしないなどの基本的なことから凡事徹底し取り組んでほし

いと思います。ご家庭でもお声かけ、サポートをよろしくお願いいたします。 

 体育祭の練習が GW明け、本格的に始まっていきます。体育祭実行委員を始め、応援

団は放課後に集まり準備を進めるなど学校、学級、学年に貢献しています。練習から「一

生懸命がカッコイイ明中生」この言葉をキーワードに頑張ってほしいと思います。体育

祭に向け、様々なことを決めたり考えたりする時間があります。生徒達には前向きな姿

勢で取り組んでほしいと思います。１年生の最初の行事、学校、学年、学級のために全

力をつくし、「体育祭をやって良かった！」と心から思える体育祭にしてほしいと思いま

す。体育祭練習週間は気温が上昇することが予想されますので、水分を多めにご準備い

ただければと思います。保護者の皆様、応援よろしくお願いいたします。 

『２年生』 

 ２学年の学年目標は、『共生～学び合い、責任、協力～』です。学年生活委員や班長が

中心となり、２分前着席や整理整頓を心掛けようと呼びかけています。今後も時間を守

ることや身の回りの整理など、当たり前のことを一生懸命できる学年であってほしいと

思います。 

４月１９日（木）に、体育祭に向けて学年集会を行いま 

した。体育祭実行委員や応援団から、縦と横のつながりを 

大切にすること、学年目標にもある「責任」「協力」を全 

員が達成できるようにしようと伝えられました。体育祭を 

成功させるためにはみんなの力が必要です。ぜひ、助け合 

いながら頑張ってほしいと思います。 

『３年生』 

 最後の体育祭、そして修学旅行に向けて、着々と準備が進んでいます。全校集会では、

学年・生活委員長の米田さんより、最上級生として当たり前のことを徹底して当たり前

のレベルを上げていこう、「凡事徹底」を意識しようと話がありました。また、修学旅行

に向けては「善隣友好」をスローガンに決定し、まだあまり深く関わったことがない人

とも、楽しくすごせるような修学旅行にしようという思いが込められたものとなりまし

た。ぜひ、誰一人取り残さない温かい学年でいてほしいと心から願っています。 

 また、第一回進路保護者会は、6 月 13 日（火）１４：００より行います。詳しい詳

細や出欠席につきましては、また後日ご連絡いたします。ご確認の程よろしくお願いい

たします。 

『J 組』 

J 組は１年生から 3年生までが一緒に過ごし始め、少しずつお互いのことがわかるよ

うになり、協力して活動できるようになってきました。学級の時間はいろいろな決め事

や、掲示物つくりに時間を費やしました。紙を切り取ったり、貼ったりと、みんなで協

力してつくった掲示物。ぜひ、来校の際にはゆっくりご覧になっていってください。 

先日の全校集会では、J 組学級委員長が J 組の学級目標について発表をしました。 

『「凡事徹底」～当たり前のことを一生懸命行う～』を目標に掲げました。明るく楽しく

仲の良い学級ですが、さらに上を目指します。そのために「あいさつ、返事を元気よく

おこなう」「ありがとう・ごめんなさいをしっかりといえる人になる」「友だちを大切に

する」を具体的な目標としました。どんな時でも、どんな事でも、全力で行動し、誰か

らも愛される人たちになってもらいたいと考えています。 

『担任より』 

 「2年生になって」の作文を書きました。ほとんどの人が、「後輩の手本になるように

なりたい」「優しい先輩になりたい」など、先輩としての自覚をしっかりと持っていると

感じました。日常生活や委員会、部活動などで、先輩として背中でかっこいい姿を見せ

て欲しいと思います。新しいクラスになって１か月が経ちましたが、授業評価はほとん

どがオール A で、集中している様子です。今はまだ、「偶然あつまったメンバー」かも

しれませんが、色んな活動を通して、早く「仲間・チーム」になってほしいと思います。 

体育祭、楽しみですね！活躍を期待しています！（２年 A 組担任 後藤みゆき） 

『きらり☆明中生』（学校だより判）・・明海中学校 HP もご覧ください。（校長室より） 

  

 

 

着任式 新しい出会い 体力テスト  

いよいよ体育祭 

避難訓練。 

正しく聞く 正しく伝える 

新入生歓迎会 

PTAの皆さま 

ありがとうございます 


